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Einladung / Invitation

Im Namen des Internationalen Skiverbandes (FIS), 
des Deutschen Skiverbandes (DSV) sowie des Orga­
nisationskomitees von Willingen freuen wir uns, alle 
FIS-Mitgliederverbände zum FIS Skisprung Weltcup 
in Willingen vom 2. bis 4. Februar 2024 einladen zu 
dürfen.

On behalf of the International Ski Federation (FIS), 
the National Ski-Association of Germany (DSV) and 
the Organizing Committee of Willingen we are 
happy to invite all FIS member associations to the FIS 
World Cup Ski-Jumping competitions in Willingen 
from February 2 to February 4, 2024.

SKI-CLUB WILLINGEN

1910
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Grußwort
des Schirmherrn des 
FIS Skisprung-Weltcups Willingen 2024

Liebe Skisprungfreunde!

Mit den ersten Schneeflocken in den Höhenlagen ist die Vorfreude auf den kommenden Winter noch 
einmal deutlich gestiegen. Passen die Skistiefel noch? Sollten wir die Ski nicht nochmal vorher zum 
Service bringen? Und hat irgendjemand meinen Helm gesehen? Damit der Spaß richtig losgehen kann, 
muss dann ja auch wirklich alles passen.

Auch in Willingen schalten die Verantwortlichen deshalb so langsam wieder in den höchsten 
Gang. Schließlich steht im Februar 2024 wieder das traditionsreiche Weltcup-Skispringen auf der 
Mühlenkopf-Schanze auf dem Programm. Und zwar wie schon im vergangenen Jahr als eine der 
wenigen Veranstaltungen im Jahr, bei der sowohl die Damen als auch die Herren an einem Ort auf 
Weitenjagd gehen.  

Entsprechend sorgfältig muss ein solches Event geplant und schlussendlich dann auch umgesetzt 
werden. Zumal Willingen nicht nur bei den Aktiven und Betreuern sondern natürlich auch bei den 
Zuschauern zu den weltweit beliebtesten Skisport-Veranstaltungen zählt.

Täglich über 23.000 Fans im Stadion und viele Millionen vor dem TV-Bildschirmen sind die Basis dafür, 
dass sich das Willinger Skisprungwochenende, seit der Premiere im Jahre 1995, zu einem echten Sport-
Klassiker entwickeln konnte.

Diesen guten Ruf gilt es zu verteidigen. Aber ich bin mir zu 1500 Prozent sicher, dass das engagierte 
und kompetente Organisations-Team aus Willingen auch diesmal wieder den höchsten Ansprüchen 
gerecht wird. Denn genauso viele ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, nämlich 1.500, werden zur 
fünften Jahreszeit in Willingen wieder rund um die größte Großschanze der Welt im Einsatz sein.

Ihnen allen möchte ich an dieser Stelle herzlich Danke sagen! Ohne die erforderliche Portion Idealismus 
und das große ehrenamtliche Engagement wäre ein solches Event schlichtweg nicht durchführbar.

Allen Athletinnen und Athleten, allen Trainern und Betreuern wünsche ich erfolgreiche Wettkämpfe. 
Allen Zuschauern und Gästen ein unvergessliches Sporterlebnis - und uns allen gemeinsam: Einen 
hoffentlich weiß-blauen Himmel und beste Rahmenbedingungen für ein unvergessliches Skisprung-
Wochenende!

Freuen Sie sich gemeinsam mit mir auf den Weltcup 2024 im Rothaargebirge!

Dr. Franz Steinle
Präsident Deutscher Skiverband
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Greetings
Patron of the 
FIS Ski Jumping World Cup Willingen 2024 

Dear Winter Sports Fans!

With the first snowflakes at high altitudes, the anticipation of the coming winter has  significantly 
increased once again. Do the ski boots still fit? Do we need to get our skis serviced again? And has 
anyone seen my helmet? In order for the fun to really start, everything simply has to fit.

That‘s why those responsible in Willingen are slowly shifting back into top gear. The traditional world 
cup ski jumping event on the Mühlenkopf Hill is again scheduled for February 2024. As last year, it will 
be one of the few events in the year where both the men‘s and women‘s competitions will take place 
at the same venue.  

Of course, such an event has to be carefully planned and ultimately implemented. Especially as 
Willingen is one of the world‘s most popular ski sport events, not only for the athletes and coaches, 
but of course also for the spectators.

Over 23,000 fans in the stadium every day and many millions in front of the TV screens are the basis for 
the fact that the Willingen ski jumping weekend has been able to develop into a real sporting classic 
since its premiere in 1995.

This good reputation must be defended. But I am 1,500 percent sure that the dedicated and competent 
organization team from Willingen will once again meet the highest standards. Because just as many 
volunteers, no less than 1,500, will once again be working around the world‘s biggest large hill during 
the fifth season in Willingen.

I would like to take this opportunity to thank them all! Without the necessary dose of idealism and the 
great voluntary commitment, such an event would simply not be possible.

I wish all the athletes, coaches and support staff successful competitions. All spectators and guests an 
unforgettable sporting experience - and all of us together: hopefully a white-blue sky and the best 
conditions for an unforgettable ski jumping weekend!

Join me in looking forward to the 2024 World Cup in the Rothaar mountains!

Dr. Franz Steinle
President German Ski Association
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Grußwort
 

Liebe Sportfreunde,

sehr geehrte Damen und Herren,

die Zeiten, in denen wir leben, bleiben bewegt und unberechenbar. Nach der Corona-Pandemie 
erschütterten die Bilder der Kriege in der Ukraine und jüngst im Nahen Osten die Welt. Unser Optimismus 
und die Hoffnung auf Frieden darf jedoch nicht verloren gehen. Im Sport finden sich Werte wie Fairness, 
Respekt und ein solidarisches Miteinander, die auch im kommenden Jahr wieder gelebt werden sollten. 

Der FIS Skisprung Weltcup vom 2.-4. Februar an der Willinger Mühlenkopfschanze, der schon in 2023 vielen 
Tausend Zuschauern ein unvergessliches Wochenende bereitete, bietet wiederum eine Abwechslung zum 
derzeit turbulenten Weltgeschehen. Anfang Februar blickt die skisprunginteressierte Sportwelt ins Upland, 
wo zwei Doppelweltcups der Damen und Herren ausgetragen werden, die sich nahtlos in eine langjährige 
Tradition einreihen. Die insgesamt vier Weltcup-Entscheidungen bei den Damen und Herren in der Einzel-
Konkurrenz setzen die Erfolgsgeschichte des Willinger Weltcups fort. Die Sieger-Chronologie reicht bei 
den Herren von Andreas Goldberger (1995) bis Halvor E. Granerud (2023). Die Damen schauen auf eine 
jüngere Geschichte in Willingen zurück. Nach den Auftaktsiegerinnen Marita Kramer und Nika Kriznar in 
2022, gewannen im letzten Jahr Katharina Schmid (Althaus) und Juki Ito. Gerade der Erfolg von Katharina 
bei Weltrekordkulisse im Frauenskispringen blieb bei ihr, bei uns und allen anwesenden Zuschauern in 
bester Erinnerung. So freuen wir uns wieder auf zahlreiche Menschen an der größten Skisprungschanze 
der Welt, die für ein einzigartiges Erlebnis bei Sportlern und Publikum sorgen. 

Für die Aktiven wird es eine Neuerung an der Mühlenkopfschanze geben. Die neu gebauten „Eagle 
Lodges“ erhöhen den Komfort im Springerlager und bieten 25 Kabinen samt WCs und Kiosk, die bei 
Athletinnen und Athleten für beste Rahmenbedingungen rund um die Wettkämpfe sorgen. 

Der Ski-Club Willingen legt bei der Austragung des Weltcups 2024 erneut großen Wert auf das Thema 
Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Die Tages- und Dauertickets berechtigen zur kostenlosen Anreise 
zum Willinger Weltcup-Spektakel mit Bus und Bahn (2. Klasse), sodass jeder persönlich einen Beitrag 
leisten kann, um klimafreundlich unterwegs zu sein. Der Nordhessische Verkehrsverbund (NVV) und der 
WestfalenTarif bieten in enger Kooperation mit dem Ski-Club Willingen diesen hervorragenden Service an. 
Der Ski-Club appelliert an alle Besucher, dieses Angebot erneut im großen Maße zu nutzen. Im Vorjahr war 
die Aktion ein voller Erfolg, worauf wir natürlich auch in diesem Februar wieder hoffen. 

Der Weltcup-Sonntag steht ganz im Zeichen des Ehrenamts. Traditionell findet der „Feuerwehr-Sonntag“ 
statt, der schon über mehrere Jahre für herrliche Bilder der ehrenamtlichen Helfer auf ihrer Tribüne 
„A/B“ sorgt. Die engagierten Feuerwehrleute in ihrer Kluft setzen wiederholt ein starkes Zeichen für 
ihren Einsatz und werben für die Wichtigkeit ihrer Dienste. Gleichzeitig bietet der Ski-Club Willingen den 
hessischen Vereinen zum zweiten Mal das Angebot der vergünstigten Tickets am Sonntag an. So können 
auch alle Sportlerinnen und Sportler, Trainerinnen und Trainer, Betreuerinnen und Betreuer sowie die 
Offiziellen der Vereine des HSV von der Aktion des „Familien-Weltcup-Sonntags“ Gebrauch machen und 
den Block E/F, gegenüber der „Feuerwehrtribüne“, füllen.  Unser Verein setzt mit diesen Aktionen bewusst 
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ein Zeichen für das Ehrenamt und den aktiven Sport, die es beide zu unterstützen und zu fördern gilt, 
sorgen sie doch für eine Solidarität und einen Zusammenhalt in der Gesellschaft, der in diesen Zeiten mehr 
denn je von Nöten ist. 

Mein Dank gilt allen, die uns in den vergangenen Jahren unterstützt haben und nun auch wieder 
unterstützen. Das Dankeschön gilt den offiziellen Vertretern des Internationalen Skiverbandes (FIS) und 
des Deutschen Skiverbandes (DSV), den Sponsoren und Unterstützern, den engagierten Einsatzkräften 
von Polizei, Feuerwehr, THW, Deutschem Roten Kreuz, den Weltcupärzten, den Mitarbeitenden der 
Gemeinde Willingen (Upland), den weiteren Kommunen und dem Landkreis Waldeck-Frankenberg, ohne 
deren Unterstützung die Durchführung eines solchen Großevents nicht möglich wären. Auch hier zeichnen 
sich wie beim Ski-Club Willingen viele Menschen durch großartige ehrenamtliche Arbeit aus, die den 
Grundstein unserer Veranstaltung legen. Vor allen Dingen möchte ich hier die zahlreichen „Free Willis“ 
nennen, deren Hilfe und Einsatz man nicht oft genug loben und erwähnen kann. Jeder ist durch seinen 
Beitrag dafür verantwortlich, dass der Willinger Weltcup für alle Beteiligten unvergesslich und einzigartig 
ist. Hier richtet sich mein Dank auch an die vielen Medienvertreter, die von überall anreisen und unsere 
Veranstaltung samt sportlichen Highlights und weiteren Nebengeschichten hinaus in die Welt tragen. Da 
ich bei diesen Aufzählungen immer Gefahr laufe, jemanden in den Dankesworten vergessen zu haben, 
seien sie hier ganz besonders erwähnt. 

Ich wünsche allen mitfiebernden Skisprungfans vor Ort und am heimischen TV großartige Momente 
im vielleicht schönsten Weltcup-Stadion der Welt am Mühlenkopf, den Athletinnen und Athleten 
herausragende Leistungen auf der Schanze, spannenden Wintersport von Anfang bis Ende und vor allem 
verletzungsfreie Wettkämpfe.  

Viel Spaß an der Mühlenkopfschanze in Willingen. 

Auf einen erfolgreichen Weltcup 2024! 

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Hensel 
Ski-Club-Präsident und Weltcup OK-Chef
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Greeting
 

Dear Sports Fans, 

Ladies and Gentlemen, 

The times we live in remain turbulent and unpredictable. After the Corona pandemic, the images of the 
wars in Ukraine and most recently in the Middle East shook the world. However, our optimism and hope 
for peace must not be lost. Sport embodies values such as fairness, respect and solidarity, which should 
be practiced again in the coming year. 

The FIS Ski Jumping World Cup from February 2nd to 4th at the Mühlenkopf Hill in Willingen, which 
already provided many thousands of spectators with an unforgettable weekend in 2023, once again 
offers a change from the current turbulent world events. At the beginning of February, ski jumping fans 
can look towards the Upland region, where two men‘s and women‘s double world cups will be held, 
continuing a long-standing tradition. The four world cup events in the women‘s and men‘s individual 
competitions will continue the success story of the Willingen World Cup. The winning chronology for 
the men ranges from Andreas Goldberger (1995) to Halvor E. Granerud (2023). The women look back 
on a more recent history in Willingen. After the inaugural winners Marita Kramer and Nika Kriznar 
in 2022, Katharina Schmid (Althaus) and Juki Ito won last year. Especially Katharina‘s success in the 
world record women‘s ski jumping event will be remembered well by her, by us and by all attending 
spectators. So we are once again looking forward to welcoming many people to the world‘s largest ski 
jumping hill to ensure a unique experience for athletes and spectators alike. 

There will be an innovation for the athletes at the Mühlenkopf Hill. The newly built „Eagle Lodges“ will 
increase comfort in the ski jumping camp and offer 25 cabins including toilets and a kiosk, providing 
athletes with the best conditions for the competitions. 

The Ski-Club Willingen is once again placing great emphasis on climate protection and sustainability 
when hosting the 2024 World Cup. The day and season tickets entitle the holder to free travel to 
the Willingen world cup spectacle by bus and train (2nd class), so that everyone can make a personal 
contribution to climate-friendly travel. The North Hessian Transport Association (NVV) and Westfalen 
Tarif are offering this excellent service in close cooperation with the Ski-Club Willingen. The Ski-Club is 
appealing to all visitors to take advantage of this offer once again. Last year‘s campaign was a complete 
success, and of course we hope that it will be again this February. 

World Cup Sunday is all about volunteering. Traditionally, the „Fire Brigade Sunday“ takes place, which 
has provided wonderful pictures of the volunteers on their stands „A/B“ for several years now. The 
dedicated firefighters in their uniforms repeatedly send out a strong signal for their commitment and 
promote the importance of their services. At the same time, the Ski-Club Willingen is offering the 
Hessian clubs discounted tickets on Sunday for the second time. This means that all athletes, coaches, 
support staff and officials of the HSV clubs can also take advantage of the „Family World Cup Sunday“ 
campaign and fill Block E/F, opposite the „Fire Brigade Stand“.  With these activities, our club is 
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consciously setting an example for voluntary work and active sport, both of which should be supported 
and promoted, as they ensure solidarity and cohesion in society, which is more necessary than ever in 
these times.

I would like to thank everyone who has supported us in previous years and is supporting us again. I 
would like to thank the official representatives of the International Ski Federation (FIS) and the German 
Ski Association (DSV), the sponsors and supporters, the dedicated emergency services from the police, 
fire department, THW, German Red Cross, the World Cup doctors, the employees of the municipality 
of Willingen (Upland), the other local authorities and the district of Waldeck-Frankenberg, without 
whose support the organization of such a major event would not be possible. Similar to the Ski-Club 
Willingen, many people here also perform great voluntary work, forming the basis of our event. Above 
all, I would like to mention the numerous „Free Willis“, whose help and commitment cannot be praised 
and mentioned often enough. Everyone‘s contribution is responsible for making the Willingen World 
Cup unforgettable and unique for everyone involved. I would also like to thank the many media 
representatives who travel from all over the world to cover our event, including the sporting highlights 
and other side stories. As I always run the risk of forgetting someone in these words of thanks, they 
deserve a special mention here.

I wish all the ski jumping fans at the hill and on TV at home great moments in perhaps the world’s most 
beautiful world cup stadium at the Mühlenkopf, outstanding performances by the athletes on the hill, 
exciting winter sports from start to finish and, above all, competitions without injuries.

Have fun at the Mühlenkopf Hill in Willingen. 

We look forward to a successful 2024 World Cup! 

With sporting regards

Jürgen Hensel 
President Ski-Club Willingen and Chairman Word Cup
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Organisationskomitee Willingen /
Organizing Committee Willingen

Willingen, 2. – 4. Februar 2024 / 

Willingen, February 2 – February 4, 2024

Ski-Club Willingen e.V.
Zur Mühlenkopfschanze 1, D-34508 Willingen, Germany

Tel.: +49 5632 960 0, Fax: +49 5632 960 370

e-mail: info@sc-willingen.de

www.weltcup-willingen.de

OK und Rennbüro / OC and Race Office
Funktionsgebäude Mühlenkopfschanze

Tel.: +49 5632 960 110

Fax: +49 5632 960 497

Quartierbüro / Accomodation Office
Geschäftsstelle Ski-Club Willingen e.V.

Tel.: +49 5632 960 0 

Fax: +49 5632 960 370

e-mail: unterkunft@weltcup-willingen.de

Pressezentrum / Press Center
Akkreditierungsbüro / Accreditation Office

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen

Tel.: +49 5632 960 140

Fax: +49 5632 960 134

e-mail: presse@sc-willingen.de

Subpressezentrum / Sub Press Center 
(Fr/Fri: 11.00 – 21.00; Sa/Sat: 10.30 – 20.00; So/Sun: 09.30 – 19.30)

Zur Mühlenkopfschanze 1, 34508 Willingen

Tel.: +49 5632 960 400

Fax: +49 5632 960 492

e-mail: subpresse@willingen-weltcup.de
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Allgemeine Bestimmungen / 
General Regulations

Durchführung / Organization
Die Durchführung der Wettkämpfe anlässlich des FIS Weltcup Willingen 2024 erfolgt nach der 
IWO und dem Weltcup-Reglement der FIS.

The competitions of the WC Willingen are organized by the ICR and the World Cup rules of 
the FIS.

Anmeldung / Entry
Zusage über Teilnahme � bis 20.12.2023

Zusage über Teilnahme und Mannschaftsanmeldung muss laut FIS-Reglement erfolgen.

Der Zugang zur Online-Registrierung wird über den Mitglieder-Bereich der FIS Homepage 
http://www.fis-ski.com ermöglicht.

Announcement of team members � 20.12.2023

Announcement of team size and defnitive registration has to be done according the FIS rules.

Access to the online registration system is possible through the member section of the FIS 
Homepage http:// www.fis-ski.com

Mannschaftsmeldung / Team registration � 26.01.2024

Der Zugang zur online-Registrierung wird über den Mitglieder-Bereich der FIS Homepage 
http:// www.fis-ski.com ermöglicht.

Access to the online-registration form is granted through the member section of the FIS home-
page http:// www.fis-ski.com.

An- und Abreisetermine / Travelling dates
Willingen Anreise: 01.02.2024 	 Abreise: 04.02. / 05.02.2024

arrival: 01.02.2024 	 departure: 04.02./ 05.02.2024

Die An- und Abreisetermine sind unbedingt einzuhalten!

Please pay attention to transit-days!

Akkreditierung / Accreditation

Akkreditierungsbüro / Accreditaion Office

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen
presse@sc-willingen.de
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Akkreditierungen und Parkscheine für Teams und Offizielle / 		
Accreditation and parking tickets for teams and officials

Die Akkreditierung für den FIS Skisprung Weltcup in Willingen erfolgt online über das Portal 
www.ski-network.com.
Ersatzakkreditierungen werden gegen eine Gebühr von 50 EUR ausgestellt!
Die Ausgabe der Parkscheine für die Teams erfolgt beim Team Captains Meeting oder vorab im 
Rennbüro an der Mühlenkopfschanze.

The accreditation for the FIS Ski Jumping World Cup Willingen will be handled online via   
www.ski-network.com.
There will be a charge of EUR 50 for each replacement accreditation issued!
Parking tickets for the teams will be issued at the Team Captains Meeting or in advance at the 
race office.

Unfallversicherung / Accident Insurance
Unfallversicherung / Accident Insurance

Alle Teilnehmer müssen den Nachweis einer Unfallversicherung erbringen. Die Veranstalter über­
nehmen keine Haftung für Unfälle und deren Folgen, auch nicht gegenüber dritten Personen.

All participants have to provide evidence of insurance. The organizer is neither liable for 
accidents and their consequences nor for third party claims.

Quartiere / Accommodation
Quartierbüro / Accomodation Office

Geschäftsstelle Ski-Club Willingen e.V.
Tel.: +49 5632 9600
info@sc-willingen.de

Quartiere / Accommodation

Die Quartiere werden vom OK nur nach Reglement gebucht (Nationenquote).
Es werden nur Quartier-Bestellungen berücksichtigt, die bis zum 19. Januar 2024 (Melde­
schluss) beim Austragungsort eingegangen sind. Anspruch auf gebuchte Unterkünfte haben 
die teilnehmenden Nationen nur für jene Anzahl an Personen, die rechtzeitig zum Melde­
schluss gemeldet waren.
Für Buchungen, die nach dem Meldeschluss storniert werden, ist eine Stornogebühr von 100 % 
der anfallenden Kosten vom betreffenden nationalen Verband laut Artikel 6.2.1 zu bezahlen.
Sollten die nationalen Verbände eine andere Unterkunft verlangen oder buchen als vom OK 
angeboten, müssen sie die tatsächlichen Kosten selbst bezahlen, d.h., das OK entschädigt den 
Verband ausschließlich im Rahmen des Reglements. Bei einer eigenen Buchung liegt die volle 
Verantwortung für alle Details und Absprachen bei den nationalen Verbänden, das OK ist über 
diese Buchung zu informieren.
Bitte beachten Sie zudem, dass alle im Hotel in Anspruch genommenen Extras von den Teams 
vor Ort in der Unterkunft selbst bezahlt werden müssen.



Accommodation bookings are made by the OC only according to the rules (national quote).

Only accommodation orders sent to the venues by 19th of January 2024 can be considered. 
Only the number of accommodations ordered prior to the deadline can be confirmed.

For bookings cancelled after the deadline, a cancellation fee of 100 % of the incurred costs has 
to be paid by the respective National Ski Association according to article 6.2.1

If the National Ski Association wishes to use and book another accommodation than the one 
proposed by the OC, they have to pay the actual costs, i.e. the OC will only reimburse the 
amount according to the rules. When making their own bookings, the National Ski Asso
ciations bear full responsibility for all details and agreements; the OC has to be informed 
about this booking.

Please also note that all extras utilized in the hotel must be paid by the teams directly at the hotel.

Transport / Transportation

Fahrdienstzentrale / Driving service center

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen

Reisekostenerstattung / Reimbursement

Reisekostenerstattung / Reimbursement of travel expenses

Die Spesenabrechnungen für die Veranstaltung werden nach Angabe der IBAN und BIC aus­
schließlich auf das angegebene Bankkonto überwiesen.

Expenses for the event will be reimbursed exclusive, by indicating of IBAN and BIC, by 
banktransfer.

Preisgeld / Prize money

Die Auszahlung des Preisgeldes ist an die Teilnahme der Athleten an offiziellen FIS-Veranstal­
tungen gebunden. Die Pressekonferenz nach der Qualifikation und die Siegerpressekonferenz 
sind offizielle FIS-Veranstaltungen.

Das Organisationskomitee behält sich ausdrücklich das Recht vor, die Höhe des Preisgeldes zu 
kürzen, falls Athleten dieser Pflicht nicht nachkommen.

Die Preisgelder werden nach Angabe der IBAN und BIC ausschließlich auf das angegebene 
Bankkonto überwiesen und unterliegen bei ausländischen Sportlern der Quellensteuer.

Die deutschen Sportler erhalten vom Veranstalter eine Gutschrift.

The prize money is paid out subject to the athletes participation in official FIS events. The 
kickoff press conference of the WC and the winners press conference are official FIS events.

The organizing committee expressly reserves the right to reduce the amount of the prize money 
in case an athlete fails to fulfill this obligation. Prize moneys are indicated exclusive, by indicating 
of IBAN and BIC, to that bank account transferred and are subject to the tax at source.

The German athletes will receive a credit from the organizer.
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Organisations- und Wettkampfkomitee /
Organizing and Competition Committee

Präsident / Chairman:	 Jürgen Hensel (Präsident / Chairman)

Mitglieder / Members:
Stellvertreter / Deputies:	 Jörn Kesper (Präsident / Chairman)
	 Wilhelm Saure (Präsident / Chairman)

Generalsekretär / Secretary General: 	 Markus Hensel

Sekretär / Secretary:	 Erik Stahlhut

Medien / Media:	 Dieter Schütz 
	 (Weltcup-Pressechef / World Cup Press Chief)

Schanzenchef / Chief of hill:	 Andreas Rohn

Rennbüro / Raceoffice:	 Oliver Bader 

Service / Service:	 Jörg Virnich

FIS Funktionäre / FIS Officals:
FIS Technischer Delegierter / 	 Reed Zuehlke 		  (USA)
FIS Technical Delegate	 Kristian Brenden 		  (NOR)

FIS Renndirektor / FIS Race Director (Men) 	 Sandro Pertile 		  (ITA)
FIS Race Director / FIS Race Director (Ladies)	 Chika Yoshida  		  (JPN)

Rennleiter / Chief of Competition 	 Volkmar Hirsch 		  (GER)

FIS Race Director Assistant (Men)	 Borek Sedlak 		  (CZE)
FIS Race Director Assistant (Ladies)	 Miran Tepeš 		  (SLO)

Medizinische Versorgung / Medical Service 	 Dr. Christoph Hüttemann 	 (GER)

FIS Materialkontrolle / 	 Christian Kathol 		  (AUT)
FIS Equipment Control (Men)	 Wojciech Jurowicz 		  (POL)

FIS Materialkontrolle / 	 Aga Baczkovska 		  (POL)
FIS Equipment Control (Ladies)	

Unterbringung / Accommodation 	 Angelika Göbel 		  (GER)

Finanzen / Finances 	 Julia Tielmann 		  (GER)

Sprungrichter / Judges:	 Aljosa Zelnik		  (SLO)
	 Patric Maissen 		  (SUI)
	 Bartos Michal		  (CZE)
	 Peter Knoll 		  (GER)
	 Vahur Tasane 		  (EST)



Schanzenbeschreibung /
Describtion of Jumping Hill 
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Zeitplan Willingen (vorläufig) /
Event schedule Willingen (preliminary)

Donnerstag / Thursday 01.02.2024
18:00 Uhr	 Mannschaftsführersitzung / team captain’s meeting 

Freitag / Friday 02.02.2024
Training / Qualifikation  
Training / qualification
12:00 Uhr	 Einlass / admittance
12:15 Uhr 	 Offizielles Training Damen / Ladies official training
14:00 Uhr 	 Offizielles Training Herren / Men official training
16:45 Uhr 	 Qualifikation Herren / qualification round men
18:15 Uhr 	 Qualifikation Damen / qualification round ladies
19:30 Uhr 	 Eröffnungsfeier mit Präsentation der Mannschaften
	 opening ceremony – introduction of the teams

Samstag / Saturday 03.02.2024
Einzel-Weltcups / Individual World Cups
11:00 Uhr 	 Einlass / admittance
11:15 Uhr 	 Probedurchgang Damen / trial round ladies
12:15 Uhr 	 1. Wertungsdurchgang Damen / 1st competition round ladies
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round

14:45 Uhr 	 Probedurchgang Herren / trial round men
16:00 Uhr 	 1. Wertungsdurchgang Herren / 1st competition round men
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrungen im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards 	 award ceremonies in the stadium of the Mühlenkopf Hill

Sonntag / Sunday 04.02.2024
Qualifikation u. Einzel-Weltcups / Qualification a. Individual World Cups
10:00 Uhr 	 Einlass / admittance
10:30 Uhr 	 Qualifikation Damen / qualification round ladies
11:30 Uhr 	 1. Wertungsdurchgang Damen / 1st competition round ladies
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrung im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards 	 award ceremony in the stadium of the Mühlenkopf Hill

14:30 Uhr 	 Qualifikation Herren / qualification round men
16:10 Uhr 	 1. Wertungsdurchgang Herren / 1st competition round men
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrung im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards 	 award ceremony in the stadium of the Mühlenkopf Hill
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Öffnungszeiten Rennbüro / RACE OFFICE OPENING HOURS 
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

01.02.2024 	 Donnerstag / Thursday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

02.02.2024 	 Freitag / Friday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

03.02.2024 	 Samstag / Saturday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

04.02.2024 	 Sonntag / Sunday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze
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Örtliche Partner:

Regionspartner:

Öffnungszeiten Pressezentrum
PRESSCENTER OFFICE OPENING HOURS
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

01.02.2024 	 Donnerstag / Thursday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 19.00 Uhr / 10.00 a.m. – 07.00 p.m.

02.02.2024 	 Freitag / Friday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 21.00 Uhr / 09.00 a.m. – 09.00 p.m.

03.02.2024 	 Samstag / Saturday 	 Besucherzentrum 	 09.30 – 20.00 Uhr / 09.30 a.m. – 08.00 p.m.

04.02.2024 	 Sonntag / Sunday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 19.30 Uhr / 09.00 a.m. – 07.30 p.m.

Besucherzentrum
Am Hagen 10
34508 Willingen 

Öffnungszeiten Akkreditierungsbüro
ACCREDITATIONS OFFICE OPENING HOURS
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

01.02.2024 	 Donnerstag / Thursday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 19.00 Uhr / 10.00 a.m. – 07.00 p.m.

02.02.2024 	 Freitag / Friday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 16.00 Uhr / 09.00 a.m. – 04.00 p.m.

03.02.2024 	 Samstag / Saturday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 12.00 Uhr / 10.00 a.m. – 12.00 a.m.

04.02.2024 	 Sonntag / Sunday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 12.00 Uhr / 10.00 a.m. – 12.00 a.m.

Besucherzentrum
Am Hagen 10
34508 Willingen 

Paul Sonnabend 
Büro & Datentechnik

KORBACH | KASSEL | ERFURT

Tiefbau · Straßenbau · Gleisbau
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Ski-Club Willingen e.V.
Zur Mühlenkopfschanze 1

D-34508 Willingen, Germany
Tel.: +49 5632 960 0

Fax: +49 5632 960 370
e-mail: info@sc-willingen.de
www.weltcup-willingen.de

SKI-CLUB WILLINGEN

1910

SKI-CLUB WILLINGEN

1910

2.– 4. Februar 2024


